



Consultations publiques

Québec, le 16 octobre 2024

Bonjour,

Une consultation publique sur les enjeux du Projet de construction du parc éolien Les Jardins sur le territoire de la municipalité régionale de comté des Jardins-de-Napierville réalisé par Kruger Énergie Les Jardins S.E.C et situé dans les municipalités de Saint-Patrice-de-Sherrington, Saint-Édouard, Saint-Michel et du canton de Hemmingford (MRC Les Jardins-de-Napierville) s'est amorcée le 16 octobre 2024 et se terminera le 14 novembre 2024.

Le projet éolien Les Jardins, en partenariat avec la MRC Jardins-de-Napierville, le Conseil mohawk de Kahnawà:ke et Potentia, prévoit la construction de 21 éoliennes, ainsi que des infrastructures connexes, telles qu'un réseau collecteur souterrain, des chemins d'accès, une tour de mesure permanente et un poste de transformation. Le projet aurait une puissance totale installée de 147 MW, pour une mise en service prévue en 2028.

À cet égard, cette consultation est un moment privilégié où le public est invité à contribuer à l'évaluation environnementale de ce projet en soulevant des enjeux qui devraient être considérés par le Ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs.

Afin d'assurer la visibilité de cette consultation, nous vous remercions de diffuser ces informations auprès des citoyens via vos réseaux de communication (site internet, réseaux sociaux, affichage publique, etc.).

Il est à noter que cette consultation s'effectue en ligne via le Registre des évaluations environnementales : https://www.ree.environnement.gouv.qc.ca/formulaires/form.asp?no_dossier=3211-12-267

Cordialement,

La Direction générale de l'évaluation environnementale et stratégique,
Ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs